

【はじめに】

10 月から 11 月にかけて多くの行事が行われました。まだまだ新型コロナウイルス感染症の影響で、制約の中での開催となりました。今回の学年通信では、その状況をお知らせ致します。

【家庭科実習】

9 月 21 日(火)～11 月 4 日(木)までの間に、各クラス 4 回の家庭科実習が行われました。

このコロナ禍のために調理実習はできませんでしたが、被服実習でエコバッグを製作しました。不慣れなために怖がりながら作業する生徒、得意なためにどんどん実習を進めていく生徒など、日頃と違った生徒の姿が見られました。



ミシンを操作してエコバッグを製作する MIE 生徒

【体育大会】

10 月 28 日(木)ドルフィンズアリーナ（愛知県体育館）において、学年別で体育大会が行われました。競技種目は、綱引き、障害物競争、大玉運び、リレーでした。



【文化祭】

11月6日(土)第57回文化祭が、テーマ「新時代創成」と銘打って、橘校舎限定で実施されました。感染防止の観点から、参加者も生徒と職員のみとなりました。地域貢献として、橘校舎入り口では、令和3年7月に伊豆山土砂災害で被災した熱海の物産品や地元の野菜を販売しました。また、ある生徒は、「野菜を買いたいのですが、家に電話していいですか。」と許可をとり、白菜やブロッコリーを買い求めていました。また、学年展示では、クラスで工夫した「クラス応援旗」、全体競技では、スウェーデン発祥の「モルック」や「ミニ四駆 早く見立て&レース」が行われ、大いに盛り上がりました。



「ミニ四駆 早く見立て20&レース」



「クラス応援旗」



「モルック」

【行事予定】

- 11月24日(月)～ 2学期期末試験(11月26日まで)
- 29日(月)～ 平常授業
- 12月3日(金)～ 40分6限授業(12月10日まで)
- 10日(金) 第4回保護者会役員会
- 13日(月)～ 臨時時間割
- 17日(金) 社会見学(予定)
- 20日(月)～ 50分3限授業
- 20日・21日 行事補充
- 22日(水) 第2学期終業式
- 1月7日(金) 第3学期始業式